

Emocionante fiesta de San Pedro en La Herradura

Como es tradición, cada 29 de junio, las y los pescadores artesanales festejan a bordo de sus embarcaciones a su patrón, agradeciendo y solicitando abundancia en sus actividades productivas en el mar.

En una jornada cargada de emotividad, colores, baile y música, las caletas de la región de Coquimbo recibieron por sus calles y bahías al santo patrono de los pescadores: San Pedro. La celebración religiosa - una de las más antiguas en Chile e importante del sector costero- congregó a trabajado-

res y trabajadoras del mar, familias y visitantes que participaron de esta festividad marítima que combina un devoción, tradiciones, cultura y turismo en la comuna.

En esta ocasión, fuimos a la Herradura, donde turistas y habitantes del pueblo festejaron en la suya.

